

Publimayo

Publimayo

Publimayo

El Oleoducto Trasandino mantendrá suspendidas sus operaciones

enero 16, 2025 por [director](#)

Publimayo

Sigue el canal en



[Caracol](#) – Cuales son las razones?

La empresa Cenit, filial del Grupo **Ecopetrol**, confirmó que mantendrá suspendida la operación del Oleoducto Trasandino-OTA, una infraestructura de aproximadamente 307 km de los cuales 270 se encuentran en Nariño y los 37 restantes en Putumayo y que se utiliza para transportar el crudo desde Putumayo hacia el puerto de Tumaco.

¿Por qué esta cerrada la operación y desde cuando?

Según Cenit, desde noviembre del año 2023 no se han recibido nominaciones para transportar crudo a través de este sistema, las razones obedecen a problemas de inseguridad por la presencia de actores armados ilegales y la extracción ilícita que deja millonarias pérdidas a la compañía.

Publimayo

Según los registros de la compañía petrolera entre el 2022 y el 2024 se registraron más de 1.570 perforaciones y válvulas ilícitas realizadas por grupos al margen de la ley en distintos puntos, incluso cuando el sistema no se encontraba operando.

Durante 2023 cuando se tomó la decisión de cesar la operación el OTA sufrió un aumento significativo en las pérdidas no operacionales de crudo, con un promedio anual que equivale al 15% del volumen transportado.

Publimayo

- ### Noticias Recientes
- [‘Elecciones atípicas en Putumayo no están en riesgo, se harán cuando llegue el dinero’: registrador delegado en lo Electoral](#) enero 16, 2025
 - [El Oleoducto Trasandino mantendrá suspendidas sus operaciones](#) enero 16, 2025
 - [Policía Nacional logra incautación de material de guerra en Orito](#) enero 15, 2025

Publimayo

Publimayo

¿Qué está pasando con el crudo que se extrae en Putumayo?

Los campos de producción del Putumayo están utilizando otras rutas para evacuar el hidrocarburo.

Publimayo

¿Qué se concretó en la reunión con el gobernador de Nariño?

En reunión sostenida entre directivas de Cenit y el gobernador de Nariño, Luis Alfonso Escobar se acordó la preservación de la infraestructura para asegurar su operabilidad a futuro. La compañía desmintió además versiones de un supuesto desmantelamiento del oleoducto y, por el contrario, hizo énfasis en seguir con el Plan Nariño, iniciativa de inversión socioambiental con proyectos estimados hasta el 2029.

0 comentarios

Ordenar por Lo más reciente ▾



Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

¡Aviso de Facebook para la UE! ¡Necesitas iniciar sesión para ver y publicar comentarios de FB!

Publimayo

MiPutumayo Noticias Sigue el canal en

[Noticias Nacionales](#)